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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11．20 １ 所賀  １．公共施設等総合管理計画の進捗状況について 

本計画は平成２９年３月にその目的、計画の期間、対象とな

る施設等が明確に策定された訳だが、その方針の提示後１年半

以上が経過している。維持管理、改修計画等の具体策はどの程

度の進捗状況にあるのか問う。 

町 長 

２．町内防犯灯の設置状況について 

防犯灯は町を明るくする目的と防犯対策の１つとして欠かせ

ない設備だと思うが、現在の町内に分布する防犯灯の設置状況

はどのようになっているか問う。 

町 長 

11．20 ２ 待永るい子 １．地域公共交通について 

私たち総務常任委員会は 10 月 25 日、地域公共交通の先進地

である伊万里市を視察しました。伊万里市では住民が主体とな

り事業が運営されています。参考に出来ることは積極的に取り

入れ1日も早い事業実現を目指すため次の４点について質問し

ます。 

（１）実質的な協議会を立ち上げてからこれまでの経過につい

て 

（２）平成 27 年９月定例会で答弁のあった福祉部局と交通事

業者との協議会はどうなったか 

（３）住民アンケートの結果はどのようなものだったのか 

（４）地域公共交通の実現時期をどのように考えているのか 

町 長 

２．英語の必須化について 

私たち総務常任委員会は 10 月 26 日、子育て支援の一環とし

て英会話ふれあい事業を実施されている福岡県吉富町を視察し

ました。中学校卒業までに英語による日常会話が出来ることを

目指し町独自の事業に取り組まれています。英語の必須化を見

据えた今後の取り組みについて質問します。 

（１）現在、小学生の英語の授業はどのような内容で実施して

いるのか 

（２）将来、小学校低学年から英語が必須化されることについ

て今後どの様に取り組んでいくのか 

教育長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.20 ２ 待永るい子 ３．配食サービスについて 

 住み慣れた地域で最期まで自分らしく暮らすため、様々な支

援に取り組まれておりますが、その中で、配食サービスの現状

と今後の展開について質問します。 

（１）サービスの内容について 

（２）利用状況について 

（３）今後、休日のサービスや需要が増えた場合の対応をどの

ように考えているか 

町 長 

11．29 ３ 竹下 泰信 １．ふるさと納税について 

総務省は 2017年度のふるさと納税による寄附金総額が過去

最高の 3,653億 1,666万円であったと発表した。佐賀県は都道

府県別の合計では全国２位を占め、315億 4,700万円となって

いる。本町への寄附金総額は 8億 2,785万 5千円で、前年度よ

り約 8,600万円増加している。2018年度の当初予算額は 8億円

で、ほぼ前年度並みで計上されており、事業充当へ 1億 8,410

万円、経費充当へ 5億 2,900万円が配分されている。  

一方、総務省はふるさと納税の返礼品に関し、地方自治体間

の競争が過熱し、ふるさと納税の趣旨に反する返礼品があると

のことから、返礼品は地場産品で寄附金額の 30％以下とする等

の通知がなされたところである。 

このようなことから、次の３点について質問する。 

（１）本年度のふるさと納税の寄附状況はどうか 

（２）総務省から通知のあった「ふるさと納税に係る返礼品の

送付等について」への対応と 影響はどうか 

（３）寄附金総額の事業充当分と経費充当分の見直しの必要性

はどうか 

町 長 

２．太良町特産品等振興施設について 

本年１月に開催された議員全員協議会で説明のあった「産業

振興に関する連携協定書」によると、今回設立される株式会社

は「まち・ひと・しごと」の創生と地域経済の持続的好循環の

確立に向け、産業振興に関して連携し、協力して取り組むため

協定することになっている。 

 そこで、次の４点について質問する。 

（１）連携協定書及び覚書の中で変更があった箇所はないか 

（２）事業の進捗状況はどうか 

（３）株式会社の構成員、役員体制等はどうなっているか 

（４）創業支援費補助金の使途及び支出状況の把握はどうか 

町長 
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11．29 ４ 末次 利男 １．平成 31年度の予算編成について 

平成 30 年も残り少なくなり、新年度に向けた予算編成の時

期となり各担当課の予算の積上げや査定等が進捗中と思う。 

３期 12 年の岩島町政の集大成としての想いがどのような形

で新年度予算編成に活かされるのかを問う。 

（１）平成 31年度の基本方針について 

（２）平成 29年度決算審査や予算審議等を踏まえた予算の特

長について 

（３）まち・ひと・しごと創生総合戦略予算について 

（４）第４次総合計画予算と達成度について 

町 長 
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